
 

 

甲 賀 警 察 署 協 議 会 議 事 録 

 

開催日時 令和６年２月15日（木）15時00分～16時30分 

開催場所 甲賀警察署大会議室 

出

席

者 

委員 大隅忠司会長、武藤敬助副会長、北村正之委員、谷村ふみ子委員、 

上森秀夫委員、木村準子委員、脇阪昇委員、林初広委員、吉田昌孝委員 

警察 瀧岡署長、大林副署長、上杉調査官(警務課長)、内貴警備課長 

議事概要  

１ 会長挨拶 

  会長から、「先日、新聞記事で県下の刑法犯認知件数が過去最悪であると知った。

これまでの協議会で何度か議題に上がってきた特殊詐欺被害について、どうすれば

被害が防げるか皆で知恵を出し合い参考になればと思う。」旨の挨拶がなされた。 

２ 署長挨拶 

  署長から、「県下では、近江八幡署管内で死体遺棄事件が発生し、当署からも捜査

員を派遣し、署の垣根を越えて協力し合っている。また、管内では刑法犯認知件数が

微増したが、交通事故発生件数は減少した。全ては警察の姿を見せる活動による効

果であり、これからも管内の治安を維持していきたい。今年度最後の協議会となる

が、皆様の御協力のお陰でやってこられた。感謝申し上げる。」旨の挨拶がなされ

た。 

３ 議題等 

  甲賀地区警察官友の会について 

  警察から、甲賀地区警察官友の会について説明があった。その際、委員から、「せ

っかく良い組織なのに、市民に知れ渡っていないと思う。」、「先日、啓発にここま

る（ＫＯＫＯＭＡＲＵ）が来てくれ、老若男女からの人気ぶりを目の当たりにした。

寄付してくださった友の会に感謝する。」旨の意見がなされた。 

また、「友の会費で啓発用品を作成しておられるが、警察ももっと啓発に力を入れ

るべきだと思う。」、「駐在所の家族への感謝状贈呈は良いことである。奥様方の意

識を高め、奥様方のネットワークを利用すれば、防犯意識が広まっていくことが期

待できる。」旨の意見がなされ、警察から、「委員の御意見は今後の参考にさせてい

ただく。」旨の返答がなされた。 

４ 次回協議会の日程 

  新年度に決定することとした。 


